

8 mars 2013

Journée de mobilisation pour les droits des femmes

GRRRÈVE DES FEMMES

Contre l'exploitation Salariale/Domestique/Sexuelle



Je suis en grève

- Parce qu'à travail égal, les femmes gagnent 27% de moins que les hommes
- Parce que 70% des travailleurs à temps partiel et bas salaires sont des femmes
- Parce que les femmes sont harcelées dans la rue comme au travail
- Parce que la sexualité des femmes ne doit être au service de personne
- Parce que les femmes ont le droit de dire non, même à leurs conjoints
- Parce que l'évolution de carrière des femmes n'est pas égale à celles des hommes
- Parce que la retraite des femmes est de 780 € quand celle des hommes est de 1500 €
- Parce que les femmes homosexuelles subissent à la fois sexisme et lesbophobie
- Parce que les femmes sont culpabilisées de ne pas avoir d'enfant
- Parce que les femmes sont sanctionnées d'en avoir
- Parce que dans les pubs et les média, les femmes sont réduites à des objets sexuels
- Parce que les femmes effectuent encore 80% des tâches domestiques
- Parce que les femmes représentent 27% des députés à l'Assemblée Nationale
- Parce qu'une femme meurt tous les 2 jours et demi sous les coups de son conjoint
- Parce qu'une femme est violée toutes les 7 minutes
- Parce que les femmes étrangères perdent leur droit de séjour en France, si elles se séparent de leur conjoint, même victimes de violences conjugales
- Parce que dans les conflits armés, les femmes sont utilisées comme arme de guerre, elles sont, avec les enfants, les premières victimes des exactions (viols et meurtres).



QUAND C'EST TROP, C'EST LA GRRRÈVE !

Toutes et tous à la manif le 8 mars

14H place Jeanne d'Arc
Toulouse

JOURNEE INTERNATIONALE DES LUTTES DES FEMMES

Alternative libertaire | ATTAC | Collectif pour des sexualités auTonomes | Europe Ecologie Les Verts
 Ligue des Droits de l'Homme | Marche Mondiale des Femmes 31 | Nouveau Parti Anticapitaliste 31
 Solidaires 31 | SUD Etudiant | Convergences et Alternative | Gauche Anticapitaliste | Teledébout.org
 Fédération Syndicale Unitaire | des femmes du Collectif Midi-Pyrénées pour les Droits des femmes
 Les Alternatifs 31 | APIAF | Bagdam Espace Lesbien | Mix-Cité 31 | Parti de Gauche 31

8 mars 2013

Journée de mobilisation pour les droits des femmes

GRRRÈVE DES FEMMES

Contre l'exploitation Salariale/Domestique/Sexuelle



Août 1910 : lors de la Conférence internationale des femmes socialistes de Copenhague, Clara Zetkin lance l'idée d'une journée internationale des femmes pour le droit de vote et l'égalité.

8 mars 1911 : 1 million de femmes manifestent en Europe.

8 mars 2013 : **GRRRÈVE DES FEMMES**. A l'appel des féministes européennes contre l'austérité réunies lors du Forum social de Florence en 2012, le 8 mars 2013 remettra à l'ordre du jour la coordination des femmes européennes pour l'égalité des droits, contre l'exploitation salariale, domestique et sexuelle.

L'écart de 60% entre les pensions de RETRAITE des femmes et des hommes est révélatrice des INEGALITES PROFESSIONNELLES. Cette inégalité reflète, d'une part l'écart des salaires, mais également les carrières interrompues des femmes qui, assurant l'essentiel des tâches domestiques, de l'éducation des enfants et des soins aux proches, sont souvent contraintes à des temps partiels ou à la mise entre parenthèse de leur activité professionnelle : 86% des hommes valident une retraite complète contre 44 % des femmes. Salaires plus bas et durée de cotisation plus courte aboutissent à des pensions de retraites plus faibles pour les femmes.
 > Femmes, luttons contre notre exploitation salariale !

L'AUSTERITE DANS LES SERVICES PUBLICS.
 c'est en 10 ans à peine : 180 centres TVG et 144 maternités fermés, des mois d'attente pour une place en crèche et des maternelles surchargées. Majoritaires dans les services publics, les femmes y occupent les emplois les moins rémunérés et les plus précaires. La casse des services publics est un recul social majeur : il aboutit à transférer dans la sphère familiale tout ce qui relève du soin aux personnes. Pour les femmes, cela se traduit concrètement dans leur vie quotidienne par une double, voire une triple, journée de travail, des temps partiels imposés ou plus radicalement le non-emploi.
 > Femmes, nous luttons contre notre exploitation domestique !

Troisième marché mondial après le trafic de drogue et le trafic d'armes, la TRAITE DES ETRES HUMAINS est une activité criminelle générant près de 39 milliards de dollars de chiffre d'affaires par an et concerne 30 à 40 millions de femmes (90% dépendraient d'un proxénète). La traite, dont le système prostitutionnel, constituent un des piliers de l'inégalité entre les femmes et les hommes.
 > Femmes, luttons contre notre exploitation sexuelle !



QUAND C'EST TROP, C'EST LA GRRRÈVE !



<http://goo.gl/qWWZ7>



JOURNEE INTERNATIONALE DES LUTTES DES FEMMES